

## Hadiri Sertijab Dansatrol X Jayapura, Dandim Jayapura: Siap Mendukung dan Kerja Sama

Dony Numberi - [PAPUA.KLIKPUBLIK.COM](http://PAPUA.KLIKPUBLIK.COM)

Feb 23, 2024 - 17:33



Jayapura – Serah terima Jabatan di lingkungan TNI merupakan sesuatu hal yang lazim sering terjadi sebagai regenerasi dan keberlanjutan kepemimpinan tetapi juga untuk menjawab tantangan ke depan dengan semangat perubahan yang positif di lingkungan kerja.

Hal ini disampaikan Danlantamal X dalam arahannya saat memimpin serah terima jabatan Komandan Lanal Biak dan Komandan Satrol Lantamal X di

Lapangan Apel Mako Lantamal X Jln. Amphibi, Kelurahan Hamadi, Distrik Jayapura Selatan, Kota Jayapura, Kamis, (22/2/2024).

Kegiatan ini merupakan Sertijab Komandan Lanal Biak dari Pejabat Lama kepada Pejabat Baru sekaligus sertijab Komandan Satrol Lantamal X dari Pejabat lama Kolonel Laut Bambang Supriyono ,S.E., M.Tr.Opsla kepada Pejabat Baru Letkol Laut Pelaut Dedy Obet .,M.Tr.

Dalam arahannya Danlantamal X Jayapura Brigjen TNI (Mar) Ludi Prastyono .M.Tr.Opsla mengatakan bahwa kehadiran Satrol Lantamal X merupakan satuan yang mewakili kehadiran TNI AL disebuah wilayah yang akan membentuk sebuah persepsi dan Opini masyarakat tentang TNI Angkatan Laut.

“Keberadaan pangkalan TNI AL hendaknya dapat memberi kontribusi nyata bagi pengembangan dan pembangunan daerah suatu tempat dalam hal kemaritiman. Dengan keberadaan Satrol Lantamal X diharapkan akan mampu merespon berbagai kerawanan yang terjadi di laut, kerawanan yang dimaksud diantaranya Illegal fishing illegal mining, illegal logging, drugs trafficking dan people smuggling,” ujar Danlantamal.

Danlantamal X Jayapura juga menyampaikan ucapan selamat, terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Kolonel Laut (P) Bambang Supriyono, S.E., M.Tr.Opsla atas pengabdian dan kerja kerasnya serta ucapan selamat menjalankan tugas yang baru bagi Letkol Laut (P) Dedy Obet, M.Tr.

“Jabatan ini merupakan kepercayaan, amanah dan kehormatan dari pemimpin Angkatan Laut dan saya percaya saudara pasti mampu untuk lebih meningkatkan prestasi dan kinerja,” pungkasnya.

Sementara itu dalam keterangannya se usai acara sertijab, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo menyampaikan ucapan terima kasih atas kepemimpinan yang tangguh dan komitmen yang telah ditunjukkan oleh Kolonel Laut (P) Bambang Supriyono, S.E., M.Tr.Opsla., sebagai Dansatrol X Jayapura dalam peran dan sumbangsuhnya membangun Kota Jayapura.

“Kami juga menyambut kedatangan Letnan Kolonel Laut (P) Dedy Obet, M.Tr. Opsla., sebagai pengganti Dansatrol X Jayapura yang lama. Kami yakin Dansatrol yang baru akan melanjutkan peran penting dalam komitmen sebagai Forkopimda Kota Jayapura untuk bersama-sama membangun Kota Jayapura tercinta ini,” ungkapnya.

“Kami akan memberikan dukungan penuh dan kerjasama yang baik kepada Letkol Dedy Obet dalam menjalankan tugasnya sebagai Dansatrol X Jayapura yang baru. Bersama-sama, mari kita lanjutkan dedikasi dan semangat dalam menjaga kedaulatan negara serta menjalankan tugas dengan baik demi kepentingan bangsa dan negara,” tutup Kolonel Hendry.

Tampak hadir dalam acara tersebut antara lain Kombes Pol Dr. Victor D. Mackbon, S.H., S.I.K., M.H., M.Si. (Kapolresta Jayapura Kota), Robby Kepas Awi (Pj. Sekda Kota Jayapura) dan Lukas Alexander Sinuraya, S.H., M.H. (Kajari Kota Jayapura). (Redaksi Papua)